
MIÉRCOLES 5 DE NOVIEMBRE DE 2008

Tres empresas, en la puja para vender equipo al IFE

De la redacción

El Instituto Federal Electoral (IFE) dio a conocer que recibió tres propuestas de empresas que pretenden obtener la licitación para dotar al organismo del equipo para el monitoreo en radio y televisión de las campañas de los partidos. A partir de ahora se realizará el análisis de las opciones presentadas, para que en los próximos días pueda adjudicarse el contrato, que involucra una inversión de más de 320 millones de pesos. En un comunicado a conocer que participarán Verificación y Monitoreo SA de CV –conjuntamente con Compucentro SA–; Grupo de Tecnología Cibernética, SA –junto con Sistemas para Imágenes y Computación, Procomar, Excelencia en Comunicaciones– e Indra Sistemas.

Descarta IEEM infiltración del narcotráfico

Javier Salinas, corresponsal

Ecatepec, Méx., 4 de noviembre. El presidente del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Norberto Hernández Bautista, descartó que en las campañas de 2009, cuando se renovarán las 125 alcaldías y 45 diputaciones locales, haya recursos provenientes de narcotráfico, pues el organismo posee los mecanismos y la estructura jurídica para garantizar la fiscalización.

“El IEEM está plenamente seguro de que no habrá dinero que no sea de las prerrogativas de los partidos. No hay forma de que entre dinero de otro lado.” Además, los asesinatos atribuidos al narcotráfico tampoco pondrán en riesgo los comicios. “Habrá elecciones en paz y una competencia civilizada”, insistió.

MIÉRCOLES 5 DE NOVIEMBRE DE 2008

Avanzan en el IEDF asuntos pendientes

Prevén consejeros aclarar inconsistencias del Código Electoral rumbo a los comicios

Alberto Acosta

(5 noviembre 2008).- A poco más de un mes de haber señalado ante diputados locales diversos trabajos administrativos y operativos que faltan por resolver en el IEDF, los consejeros electorales comenzarán a desahogarlos esta semana, con la aprobación del proyecto del presupuesto 2009.

La aprobación del proyecto de presupuesto para el próximo año de elecciones es uno de los principales pendientes que tiene el instituto, y para lo cual el Consejo General tiene planeado sesionar públicamente a más tardar el viernes.

En esa misma sesión, los consejeros electorales contemplan integrar otros temas, como es el caso de la reestructura orgánica, para sustituir a funcionarios de primer nivel, como los secretarios Ejecutivo y Administrativo, y el titular de Asuntos Jurídicos, cuya remoción está pendiente desde principios de octubre.

Tanto el presupuesto como la remoción y designación de funcionarios administrativos forman parte de un listado de al menos 27 asuntos sin resolver al interior del instituto, que salieron a relucir durante la reunión que tuvieron el 29 de septiembre diputados locales y los siete consejeros electorales, entonces encabezados por Isidro Cisneros.

Aquella ocasión, el tema de los pendientes fue utilizado por los seis consejeros que acompañan ahora a la nueva presidenta del IEDF, Claudia Zavala, para acusar que las diferencias con Cisneros habían trabado temas estratégicos en el instituto.

Ajustes al presupuesto de este año -para contemplar gastos extra que genere el proceso electoral 2009, iniciado el 8 de octubre-, el catálogo de cargos y puestos, y lineamientos para la reubicación o separación de personal, son algunos de los pendientes señalados por los consejeros en la reunión de hace más de un mes.

En el encuentro con diputados, también hablaron de la necesidad y urgencia de implementar acciones correctivas -lineamientos para aclarar inconsistencias entre el Código Electoral y el Estatuto de Gobierno, reformados este año-, a fin de organizar adecuadamente el Proceso Electoral 2009 y tomar decisiones sustantivas en materia de urna electrónica para los comicios.